

Neugeschäft von GRENKELEASING erreicht im ersten Quartal neuen Rekord - Wachstum von 72,5 % gegenüber Vorjahr.

Die GRENKELEASING AG, der führende Anbieter für Small-Ticket-IT-Leasing in Deutschland, konnte das erste Quartal 2000 mit dem absolut höchsten Wachstum des Neugeschäfts seit ihrem Bestehen abschließen. In den ersten drei Monaten des laufenden Geschäftsjahres wurde ein Neugeschäft (d.h. die Summe der Anschaffungskosten neuer Leasingverträge) von 72,4 Mio. DM (Vorjahr: 41,9 Mio. DM) generiert. Mit dem Wachstum von 72,5 % gegenüber dem ersten Quartal 1999 wurden die eigenen Planvorgaben noch übertroffen. Das Neugeschäft lag sogar leicht über dem des vierten Quartals 1999, das positiv geprägt war von hohen Zuwächsen aufgrund des Jahrtausendproblems.

Für das begonnene zweite Quartal zeigt sich der Vorstand weiterhin zuversichtlich: In der letzten Woche des abgelaufenen Quartals wurden erstmals mehr als 1000 neue Leasinganfragen gestellt.

Das seit dem 4. April am Neuen Markt notierte Unternehmen wird ihren ausführlichen Quartalsabschluss voraussichtlich in der ersten Maihälfte veröffentlichen.

Baden-Baden, den 5. April 2000
Der Vorstand

Für Rückfragen wenden Sie sich bitte an:
GRENKELEASING AG, Rheinstraße 219, 76532 Baden-Baden
Ansprechpartnerin: Renate Hauss
Tel: 07221/5007-204 Fax: 07221/5007-206
Internet: www.grenkeleasing.de Email: investor@grenke.de

Ende der Meldung

New business for GRENKELEASING reaches record level in the first quarter 2000 – Growth of 72.5% compared to Q1/1999

In the first quarter of 2000, GRENKELEASING AG, the market leader for "Small-Ticket"-IT leasing in Germany, achieved the highest growth in absolute terms in its corporate history. During the first three months of the current year, new business (i.e. total underlying purchase prices of new leasing contracts) of DM 72.4 mn (Q1/1999: DM 41.9 mn) was generated. Considering growth of 72.5% compared to first quarter 1999, the company exceeded its own budget. Even the excellent new business volume of the fourth quarter of 1999, which was positively influenced by the Y2K concerns, was slightly surpassed.

For the current quarter, the company's management continues to be optimistic: During the final week of Q1/2000, the number of leasing inquiries for the first time surpassed 1,000.

GRENKELEASING, which is listed on Neuer Markt of the Frankfurt Stock Exchange as of 4 April, intends to publish its full financial results for the first quarter during mid-May, 2000.

Baden-Baden, Germany, 5 April, 2000
The Board of Management

For inquiries please contact
GRENKELEASING AG, Rheinstraße 219, D-76532 Baden-Baden
Renate Hauss
Tel: 0049-7221/5007-204 Fax: 0049-7221/5007-206
Internet: www.grenkeleasing.de Email: investor@grenke.de

Neugeschäft von GRENKELEASING erreicht im ersten Quartal neuen Rekord - Wachstum von 72,5 % gegenüber Vorjahr.

Die GRENKELEASING AG, der führende Anbieter für Small-Ticket-IT-Leasing in Deutschland, konnte das erste Quartal 2000 mit dem absolut höchsten Wachstum des Neugeschäfts seit ihrem Bestehen abschließen. In den ersten drei Monaten des laufenden Geschäftsjahres wurde ein Neugeschäft (d.h. die Summe der Anschaffungskosten neuer Leasingverträge) von 72,4 Mio. DM (Vorjahr: 41,9 Mio. DM) generiert. Mit dem Wachstum von 72,5 % gegenüber dem ersten Quartal 1999 wurden die eigenen Planvorgaben noch übertroffen. Das Neugeschäft lag sogar leicht über dem des vierten Quartals 1999, das positiv geprägt war von hohen Zuwächsen aufgrund des Jahrtausendproblems.

Für das begonnene zweite Quartal zeigt sich der Vorstand weiterhin zuversichtlich: In der letzten Woche des abgelaufenen Quartals wurden erstmals mehr als 1000 neue Leasinganfragen gestellt.

Das seit dem 4. April am Neuen Markt notierte Unternehmen wird ihren ausführlichen Quartalsabschluss voraussichtlich in der ersten Maihälfte veröffentlichen.

Baden-Baden, den 5. April 2000
Der Vorstand

Für Rückfragen wenden Sie sich bitte an:
GRENKELEASING AG, Rheinstraße 219, 76532 Baden-Baden
Ansprechpartnerin: Renate Hauss
Tel: 07221/5007-204 Fax: 07221/5007-206
Internet: www.grenkeleasing.de Email: investor@grenke.de

Ende der Meldung

New business for GRENKELEASING reaches record level in the first quarter 2000 – Growth of 72.5% compared to Q1/1999

In the first quarter of 2000, GRENKELEASING AG, the market leader for "Small-Ticket"-IT leasing in Germany, achieved the highest growth in absolute terms in its corporate history. During the first three months of the current year, new business (i.e. total underlying purchase prices of new leasing contracts) of DM 72.4 mn (Q1/1999: DM 41.9 mn) was generated. Considering growth of 72.5% compared to first quarter 1999, the company exceeded its own budget. Even the excellent new business volume of the fourth quarter of 1999, which was positively influenced by the Y2K concerns, was slightly surpassed.

For the current quarter, the company's management continues to be optimistic: During the final week of Q1/2000, the number of leasing inquiries for the first time surpassed 1,000.

GRENKELEASING, which is listed on Neuer Markt of the Frankfurt Stock Exchange as of 4 April, intends to publish its full financial results for the first quarter during mid-May, 2000.

Baden-Baden, Germany, 5 April, 2000
The Board of Management

For inquiries please contact
GRENKELEASING AG, Rheinstraße 219, D-76532 Baden-Baden
Renate Hauss
Tel: 0049-7221/5007-204 Fax: 0049-7221/5007-206
Internet: www.grenkeleasing.de Email: investor@grenke.de